

救急講習



昨年度に引き続き、今年度も全学年生徒を対象とした救急講習を実施しました。当日は安来市消防本部警防課の職員の方に来校いただき、心肺蘇生やAEDの使い方、けがの手当てなどの応急手当てを学びました。継続して講習を受けることで、一人ひとりが命を守る知識とスキルをしっかりと習得してほしいと思います。



少年の主張校内大会



学級弁論で各クラスから選ばれた代表12名による校内少年の主張大会を行いました。審査の結果、最優秀賞に□□□□さんの「地域のために」が、また優秀賞には□□□□さんの「人間らしく」と□□□□さんの「ゴミだらけの場所」が選ばれました。□□□□さんと□□□□さんは8月末に行われる安来市少年の主張大会に参加します。



福祉の理解と介護の魅力を知る出前授業



福祉、介護の担い手育成とキャリア教育の機会の提供を目的とした出前授業が行われ、3年生が福祉や介護について学びました。この授業は安来市社会福祉法人連絡会、大阪健康福祉短期大学安来キャンパス、安来市介護保険課の主催で今年度から行われるもので、当日は大阪健康福祉短期大学安来キャンパスの卒業生と学生の皆さんのお話を伺ったり、介護に関わる身体の動きなどについて体験的に学んだりしました。介護に関わる仕事について、職場体験とはまた違った、貴重な学びの機会となりました。

